

OPOSISI

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Sekolah dalam Program "Police Goes To School"

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Oct 30, 2023 - 11:33



AIPDA TRIE YADHI BHABIN DS PASIR PANJANG

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambangi Sekolah dalam Program "Police Goes To School"

Ciracap, 30 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Pasir Panjang, Aipda Trie Yadhi, dan Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu, Aiptu Bambang S., telah menjalankan kegiatan luar biasa yang bernama "Police Goes To School" di SDN Cibitung Desa Pasir Panjang, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya ke sekolah, kedua anggota kepolisian ini memberikan penyuluhan yang penting bagi para pelajar SDN Cibitung. Mereka mengedukasi siswa tentang pentingnya taat pada peraturan di sekolah dan dalam masyarakat. Selain itu, mereka juga mengingatkan siswa untuk menjauhi perilaku bullying dan

tindakan menyimpang remaja. Dalam era media sosial yang semakin berkembang, siswa juga diberi nasihat bijak dalam menggunakan platform tersebut.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas memberikan pesan kepada siswa untuk selalu bersikap baik dan menghargai teman-teman di dalam dan di luar lingkungan sekolah. Hal ini bertujuan untuk membentuk perilaku yang baik dan saling mendukung di kalangan pelajar.

Selain itu, dalam pertemuan ini, program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H. yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) juga disampaikan kepada siswa. Program ini mengajarkan nilai-nilai penting dalam kehidupan sehari-hari.

Selama kunjungan tersebut, polisi juga memberikan kesempatan kepada guru dan siswa untuk berbicara, berbagi curhatan, dan memberikan saran. Ini adalah langkah positif dalam membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, terutama generasi muda.

Kegiatan "Police Goes To School" ini adalah langkah nyata polisi dalam mendukung pembinaan karakter siswa-siswa Indonesia, menjaga keamanan, dan membangun hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Semoga kunjungan ini dapat memberikan dampak positif bagi para siswa SDN Cibitung.